

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

NOTA DE PRENSA Nº 137 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

INIA inicia la transferencia de investigación en el sector agropecuario

Para beneficio de miles de familias de la zona rural

El Instituto Nacional de Innovación Agraria (INIA), inicia la transferencia de investigación y tecnología en el sector agropecuario. Las nuevas propuestas están orientadas a impulsar el desarrollo de conocimientos sobre cultivos, pastizales, razas y técnicas de crianza.

El gobernador Regional, Mesías Guevara, y el gerente de Desarrollo Económico Carlos Mondragón Arroyo, participaron de las mesas de articulación, donde los técnicos de INIA detallaron el proceso a beneficio de los productores en distintos puntos del departamento.

Los logros que se obtengan de estos proyectos serán de gran aporte para el sector agroexportador, a corto y mediano plazo, permitiendo mejorar la oferta exportable de la producción agropecuaria.

Las reuniones se desarrollan en la Estación Experimental de INIA en Baños del Inca, donde expusieron los avances y etapas de cada propuesta, materializando de esta forma el soporte necesario para participar y competir en mercados nacionales e internacionales.

Se agradece su difusión Cajamarca, 07 de marzo del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA